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客屬總會參觀駐港部隊軍營

香港文匯報訊（記者 陳熙）博愛醫院昨日假洲
際酒店大禮堂隆重舉行癸巳甲午年董事局交代就職
典禮，民政事務局局長曾德成、食物及衛生局局長
高永文主禮。典禮上，曾德成主持監誓，甲午年董
事局主席何榮添與董事局成員宣誓就職，全場近
500名嘉賓共同見證。

曾耀祥報告工作 何榮添主席致辭
癸巳年董事局主席曾耀祥報告任內工作時指，博

愛醫院服務香港95載，一直秉承「博施濟眾 慈善
仁愛」的精神，與香港一起成長。院方現設83個服
務單位，包括中西醫療、牙科服務、長者安老服
務、家庭及青少年服務、學校及幼稚園等，為市民
提供服務，每年受惠人次達 55萬。
何榮添致辭表示，院方近年致力發展中醫服務，

包括與醫管局、中大及浸大合作營辦3間分別位於
元朗、沙田及油尖旺的中醫臨床教研中心。院方還
營辦一間針灸專科中心、5間綜合專科診所、 20部
流動醫療車、一間社區中醫診所、一間社區健康中
心和一間中醫支援中心共32個中醫單位，提供專業
而廉宜的服務；部分單位及流動醫療車更提供免費
針灸戒煙服務。

何榮添特別感謝恒基捐出位於屯門藍地、逾10萬
呎土地興建安老院，將是全港最大型安老院舍，期
望落成後最多可提供2000個長者宿位，縮短輪候院
舍時間。

曾德成讚博愛成績有目共睹
主禮嘉賓曾德成讚博愛醫院致力為基層市民提供

優質服務，造福不同年齡社群，帶動社會整體的關
愛文化，深受市民好評。他讚揚博愛醫院過去一年
充分發揮博愛精神，積極推動多項工作，成績有目
共睹。展望來屆，他深信在新屆董事局的帶領下，
醫院各項服務定能越辦越好。
出席典禮嘉賓尚包括中聯辦新界工作部部長劉

林，衛生署署長陳漢儀，懲教署署長單日堅，元朗
民政事務處民政事務專員麥震宇，港大校務委員會
主席梁智鴻，博愛醫院行政總監高拔陞；出席晚宴
嘉賓有勞工及福利局局長張建宗、醫院管理局主席
梁智仁等。
博愛醫院甲午年董事局成員還包括副主席譚姜美

珠、陳李妮、彭少衍、李鋈發、吳錦青、簡陳擷
霞，總理劉石達、梁天富、林群、歐倩美、劉卉、
陳偉倫、李柏成、王劭強、方俊文、陳俊民、黃曉
君、魏事成、朱華樹、黃偉光、徐嘉文、趙家樂、
魏志偉、陳首銘、趙瑤、廖齡儀、陳國基、韓嘉
軒、曹思豪、劉永讚、蘇廣文、羅方圓、李淑媛、
何子任、李豐年。

■■博愛醫院昨日舉行癸博愛醫院昨日舉行癸
巳甲午年董事局交代就巳甲午年董事局交代就
職典禮職典禮。。 劉國權劉國權 攝攝

香港文匯報訊（記者 子京）香港客屬總會日前組織
各屬會高層前往中國人民解放軍駐香港部隊石崗軍營參
觀。

梁亮勝曾智明等率團
當日上午由主席梁亮勝，副主席兼秘書長曾智明等率
領，300多位社團領袖及客屬鄉親乘坐旅遊巴浩浩蕩蕩
前往軍營。駐港部隊副司令員韓鵬少將、副參謀長鄭威

波與大家會晤，是次活動該會獲安排為單一團體參觀待
遇，客屬總會深感榮幸。通過活動加深了大家對駐港部
隊的了解，家國情懷油然而升，威武之師的雄風及高超
技能給大家留下難忘印象，令大家感受到身為中國人的
那份自豪。

觀戰鬥表演空軍裝備
當日參觀團全體成員與駐港部隊官兵一起參加莊嚴的

升旗儀式，隨後欣賞了精彩的軍樂隊列和獵人戰鬥表
演，並近距離觀賞了直升機等武器裝備。駐軍官兵們展
現的當代軍人精神風貌及精湛的軍事技能給團員們留下
了深刻的印象，也加深了大家對駐港部隊及國家力量的
了解。
出席活動的香港客屬總會首長還包括：副主席兼司庫

張慶華，副主席古爾夫、蕭七妹、陳達豪、鍾漢強、鍾
偉平等。

香港文匯報訊（記者 張易）聯合
國大會主席約翰．威廉．阿什（H.E.
Mr. John W. Ashe）日前應中華能源
基金委員會邀請訪港，向香港各界介
紹聯合國工作，以及「千禧年發展目
標」成果和挑戰。他並談及港人關注
的可持續發展、民主及全球治理問
題。
香港政改問題引發社會熱議，阿什

出席中華能源基金委員會舉辦的午宴
沙龍時，亦被問及可持續發展與民主
的關係。他表示，可持續發展取決於
生活模式，與民主沒有直接聯繫，但
會間接影響政府管治。
阿什指聯合國不會強迫任何政府資

助貧困國家，只會提供途徑和機會，
令成員國有機會在聯合國框架作出貢
獻。他指各國通常根據國情決定優先
資助項目，例如北歐國家一般優先消
除貧困，美國則考慮性別平等、安全
等領域。
阿什表示，聯合國後年起將把「克

服貧窮和不安全，以及確保可持續發
展」作為優先目標。各國政府都已重
申對千禧年發展目標的承諾，特別是
加大力度處理貧困和飢餓問題。但他
強調，聯合國不能調配主權國家資
源。
中華能源基金委員會秘書長何志平

透露，中華能源基金委員會7月將到
聯合國舉辦關於中國新型城鎮化的論
壇，與各國專家探討交流城鎮化與可
持續發展經驗。

■聯合國大會第六十八屆會議主席約翰．威廉．
阿什(H.E. Mr. John W. Ashe)日前在中華能源基
金會舉辦的午宴沙龍公布2015年後人類發展計
劃。 張易 攝

香港文匯報訊（記者 子京）領匯夥拍香港青
年藝術協會及海洋補救聯盟在赤柱廣場舉辦「海
洋藝術展2014」，展出由12位本地和海外藝術家
以及50多名青少年創作的6組雕塑及裝置作品、
多張攝影作品以及一系列舞蹈表演。公眾即日起
至5月4日可於周末及周日參加導賞團，更深入了
解藝術品背後所表達的海洋保育意識。

展期至5月4日
這個名為「海洋藝術展2014在赤柱廣場」的第

二屆海洋保育藝術展，上周六在赤柱廣場露天廣
場舉行開幕禮，一眾藝術家更帶領青年舞蹈員即
場獻上以海洋為靈感的精彩舞蹈表演，為展覽揭
開序幕。展覽詳情請瀏覽：www.thelink.com.hk。
當日出席開幕禮的主禮嘉賓包括領匯主席蘇兆

明、海洋補救聯盟創立人Douglas Woodring、香
港青年藝術協會創辦人及藝術總監麥蓮茜。

海洋藝術展赤柱廣場開幕

■領匯主席蘇兆明、南區區議員陳富明等主持開
幕。
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楊釗率中總團赴廣交會
獲朱小丹鍾山陳建華會見 粵擬減稅促進外貿

朱小丹：外貿形勢嚴峻
會面中，朱小丹、鍾山對港澳工商社團
長期以來為內地對外開放和外經貿發展所
作的貢獻表示感謝。朱小丹指，目前內地
對外貿易形勢相當嚴峻，今年一季度情況
不好，廣東也出現少有的進出口貿易增幅
下滑。在這樣一個困難時期，廣東跟港澳
唇齒相依，要聯合起來共渡難關。為了幫
助相關企業，廣東準備拿出一籃子方案，
這個方案用減稅等方式減輕企業的成本。
廣東省級已計劃全面推出行政事業性收費
寬減，一年將減少包括港澳企業在內的企
業相關費用60億。

楊釗關注服務貿易自由化
楊釗則在會面時表示，目前大家關心
的一項是廣東將率先實現服務貿易自由
化，這將使香港與內地特別是粵港服務
貿易的合作將上一個台階，而這塊也是
廣東乃至內地正在轉型升級需要加快發
展的一部分。此外，港商還關注「粵港
澳自貿區」的申請進程，這將為粵港的
優惠互補，創造雙贏，帶來一個新的機
遇和平台。他又指，香港工商界希望在
國家全面改革中積極參與，在國家由大
變強的過程中，盡一份責任。

自貿區外企門檻比上海低

對於港澳業界關注的自貿區情況，
朱小丹表示，申請自貿區廣東正在內
部推進。相關總體方案已是做了幾輪
調整，也徵求國家相關部委的意見，
目前正在找合適的機會上報到國務
院。他稱，已確定廣東自貿區特定的

對象就是港澳，相關政策將比上海自
貿區的政策更進一步，以讓粵港澳合
作再進一個層次，企業准入門檻將更
低，營商環境也將與國際接軌。鍾山
則稱，對於自貿區建設，可複製、可
推廣。在上海自貿區之後，廣東自貿

區是排在最前面要建的自貿區之一，
屆時負面清單也更短。
香港中華總商會代表團的成員還包括：

榮譽會長霍震寰、林銘森，副會長曾智
明，常務會董劉宇新、梁偉浩，會董鍾立
強、霍啟山、楊燕芝、李歡等。

香港文匯報訊（記者 古寧、實

習記者 陳牧洲 廣州報道）香港

中華總商會會長楊釗4月14日率

代表團出席「第一百一十五屆中

國進出口商品交易會」，代表團

當晚獲邀參加廣交會開幕招待

會，並與廣東省省長朱小丹，商

務部副部長鍾山，廣州市市長陳

建華等領導會面。賓主雙方就今

年的經濟情況、粵港澳自貿區方

案的推進，以及粵港合作等交換

意見。楊釗表示中總將一如既往

地組團參加廣交會，為支持國家

對外貿易由大到強作更大貢獻。
■朱小丹(右五)、鍾山(右四)會晤中總代表團成員並合影。

■楊釗（前排右三）率中總團出席廣交會開幕式。■楊釗（左）同朱小丹握手。

■香港客屬總會參觀駐港部隊。
■左起：鍾偉平、陳達豪、張慶華、鄭威波、梁亮勝、韓鵬、曾智明、古爾夫、蕭七
妹、鍾漢強於石崗軍營內合影。

博愛醫院董事局就職博愛醫院董事局就職


